

- 
- 
- 
- 
- 
- 

Live aus dem Studio



Moderator: Dominik Chanton



Navigation

Guttet-Feschel: Freude über grosszügige Spende



Die Interessengemeinschaft "Wahlfest" sammelte am Weihnachtsmarkt in Guttet-Feschel 3700 Franken für das Kinderdorf in Leuk. Quelle: zvg

Am Weihnachtsmarkt im vergangenen Dezember in Guttet-Feschel konnte wiederum viel Geld gesammelt werden. Der Spendenbetrag von 3700 Franken gehen an das Kinderdorf Leuk.

11.01.2019, 18:25

Die Interessengemeinschaft "Wahlfest" organisierte anfangs Dezember den traditionellen Weihnachtsmarkt in Guttet-Feschel. Dieser weckt bei der Bevölkerung immer grosses Interesse.

Der Gewinn kommt jedes Jahr einer regionalen Institution zu Gute. Dieses Mal geht der Betrag an den Verein Oberwalliser Kinderhilfswerk OKHW. Kurz vor Weihnachten übergab das Organisationsteam einen Check in Höhe von 3700 Franken an Schulleiterin Lotti Studer Anderegg und Patrice Schnidrig, Direktor des Kinderdorfes Leuk.

Diese Spende ermöglicht laut Mitteilung dem Trägerverein OKHW einige Extras, welche der Kanton nicht subventioniert./bo



News durchsuchen...

Walliswetter
Visp

Di	Mi	Do
4°C	3°C	3°C



Video Nachrichten



Aktuell: "Zigeuner"-Plakat der JSVP: Das sagen die Parteien zur Verurteilung

Notizen



Aktuell: Die Olympiaqualifikation 2020 geht für Schweizer Beachvolleyballteams los - und führt vielleicht nach Tokio!

